

## Hochbetrieb mitten im Wald



„Feuer und Flamme“ für die Region waren am Samstag die Gäste auf dem Kieferbergel unterhalb des Friedensdenkmals in Edenkoben. Die „Waldlust“ – veranstaltet von der Ufer GmbH, der Stadt Edenkoben, dem Treffpunkt Wald und dem Forstamt Haardt – präsentierte sich zum sechsten Mal als Waldfest der informativen Art. Dabei stand die Holzgewinnung bis zur Nutzung des Rohstoffes zur Energiegewinnung im Mittelpunkt. Beispielsweise konnten die Besucher ein Pferd von Klaus Bollmann aus Hördt beim Holzrücken beobachten. 17 Holzpolder Brennholz kamen unter den Hammer. Die Kinder lernten unter anderem „Waldbewohner“ aus nächster Nähe kennen, wie hier der sechsjährige Dustin einen Waldkauz, den Rüdiger Sinn vom Forstamt Haardt präsentiert. M/TOTO/VAN